

Alcalde: Teatro Municipal de Iquique abrirá sus puertas en marzo del 2025

Mauricio Soria aseguró que solo faltan adecuaciones por ejecutar en el hemiciclo.

Germán Pozo-Sanhueza
La Estrella de Iquique

Tras varios meses sin noticias sobre la entrega de las obras de restauración del Teatro Municipal de Iquique, monumento histórico del país que se proyectaba reinaugurar a final del presente año, finalmente el recinto abrirá sus puertas al público a contar de marzo de 2025.

El alcalde de la capital regional, Mauricio Soria, explicó que si bien el Teatro ya está listo, aún faltan obras por realizar en su hemiciclo: “Ya se hizo entrega del Teatro como estructura al municipio, sin embargo, se otorgó una recepción provisoria del recinto, ya que el Ministerio de Vivienda y Urbanismo realizó unas observaciones a la empresa que realizó la restauración”.

ADECUACIONES

Explicó que estas observaciones corresponden a adecuaciones que se deben realizar en el piso del hemiciclo y sus escalones.

“Minvu encontró algunas pendientes en esta zona que deben ser ajustadas a la normativa, es por esta razón que aún no se ha retirado el cerco perimetral del teatro. Obras de mejoramiento que deberían iniciar en enero de 2025, extendiéndose no más de un mes y medio, es decir, esperamos reinaugurar este hermoso recinto en marzo de 2025”, aseguró Soria.

Junto a estas obras pendientes en el exterior del recinto iquiqueño, indicó que como municipio están en proceso de adquirir el mobiliario que no consideró el proyecto original: “Estamos comprando cortinaje, muebles y otros enseres que son esenciales”.

Respecto a la inauguración del recinto propiamente, si bien no dio luces de cuál será el show que dará inicio oficial a este nuevo ciclo del establecimiento, señaló que están “planificando la realización de una serie de espectáculos financiados a través de sponsors que nos permita traer a Iquique y la región obras de



GERMÁN POZO

CONTARÁ CON DIVERSAS PRESENTACIONES ARTÍSTICAS DURANTE EL 2025.

2007

fué cerrado el Teatro Municipal ante el deterioro de sus instalaciones.

primer nivel. Recinto que también estará a disposición de la comunidad para la realización de eventos de importancia”.

BALLET Y CORO

De todas formas, la máxima autoridad comunal adelantó que, para probar las instalaciones, se realizarán presentaciones con público acotado, a la espera que concluyan las obras pendientes en el hemiciclo.

“El ballet y el coro municipal serán los encargados de tocar por primera vez en este remozado teatro en presentaciones que nos servirán para testear

que todo funcione correctamente, permitiendo que el equipo técnico que operará toda la escenotecnia pueda afinar los equipos antes de su uso de manera oficial”, detalló el máximo jefe comunal.

“ES INACEPTABLE”

Respecto al nuevo aplazamiento que sufrió la reapertura del Teatro Municipal, el concejal Martín Lonza opinó que “merece una entrega final sin más

retrasos ni improvisaciones. Si bien es cierto que la estructura principal ya está concluida, aún persisten detalles preocupantes que no pueden ser minimizados, como el cortinaje, la utilería y, lo más delicado, las dificultades técnicas en los peldaños del hemiciclo. Este problema de inclinación no solo afecta la funcionalidad del recinto, sino que también pone en riesgo la seguridad de quienes asistan, algo que debemos resolver de manera urgente”.

El edil enfatizó que “cada día de retraso priva a la comunidad y a nuestros artistas locales de un espacio esencial para el desarrollo cultural de la ciudad. Es inaceptable que, a estas alturas, temas de esta magnitud sigan sin una solución clara”.

Exigió al municipio de la capital regional “mayor transparencia y responsabilidad. Es fundamental que se informe a la ciudadanía sobre los plazos y acciones concretas para abordar estos problemas. Iquique y su gente merecen un teatro a la altura de su historia y de sus necesidades culturales y no permitiremos que esta obra siga quedando a medias”.



Realizarán encuentros para fortalecer la